



Comité Central Israelita del Uruguay
Canelones 1084 P.3° Tel. (00598 2) 9016057 / 9029195

Comunicado del Comité Central Israelita del Uruguay

Un comunicado del Frente Amplio fechado 31/12/08, señala: “Ante los ataques perpetrados por el ejército israelí en la Franja de Gaza, el Secretariado del Frente Amplio declara: su más enérgico rechazo a estos ataques que han cobrado un número elevado de muertos y heridos incluyendo mayoritariamente a población civil. Su solidaridad con las víctimas de esta situación de violencia y sus dramáticas consecuencias. Su reclamo del cese de todas las acciones que impidan avanzar en el camino del diálogo y la negociación para la construcción de la paz en la región. Reivindica una vez más los principios de no intervención y de solución negociada de los conflictos en el marco del derecho internacional como forma de alcanzar la convivencia pacífica entre los pueblos”.

(Ultimas Noticias)

El CCIU entidad representativa de la colectividad judía uruguaya rechaza la declaración emitida por el secretariado del Frente Amplio sobre la situación en Medio Oriente, en mérito a lo siguiente:

1.- A través de la referida declaración se responsabiliza al Estado de Israel (“ataques perpetrados por el ejército israelí...”), y se omite mención al motivo: las agresiones cotidianas contra la población civil de Israel, provenientes de Gaza.

2.- No tenemos conocimiento de comunicados semejantes referidos a los constantes e insostenibles disparos de obuses de mortero, cohetes y proyectiles perpetrados por la organización que detenta el gobierno de Gaza, sobre ciudadanos israelíes desde el 2001 a la fecha. De esta forma se distorsionan los hechos y se presenta a Israel como agresor.

3.- Hasta el 18 de diciembre de 2008 transcurrieron 6 meses de tregua acordada y violada permanentemente desde territorio palestino, en la que Hamas se preparó esmeradamente para escalar el conflicto. Durante ese período cayeron más de 200 cohetes en distintos puntos del Estado soberano de Israel. A partir del vencimiento de dicha tregua se realizaron ingentes gestiones a los efectos de reanudar la misma. El comunicado del FA no hace mención a que estas gestiones fueron permanentemente rechazadas por Hamas. Por dicho motivo y en virtud de no poder seguir exponiendo a sus ciudadanos, el gobierno de Israel decidió actuar recién el 27 diciembre de 2008 luego de haber recibido entre el 18 y 27 de ese mes 100 proyectiles más.

4.- El FA durante estos años, ha mantenido una postura apática respecto de las agresiones de Hamas a la población civil israelí, así como de los innumerables conflictos que se desarrollan en el mundo, pero solo Israel es objeto de declaraciones de condenas.

5.- El quid del conflicto no son los “...ataques perpetrados por el ejército israelí...” , sino la deslegitimación de Israel que ejercitan los islamistas del mundo. Para la organización terrorista Hamás la mayor agresión es la existencia misma del Estado Judío y está determinado a su destrucción.

Sobre esa base, cualquier cosa que haga o deje de hacer Israel les sirve de excusa para agredir a dicho Estado.

Desde el CCIU demandamos responsabilidad y precisión respecto del conflicto de oriente medio, reivindicamos el derecho de legítima defensa del estado de Israel, una vez más proclamamos el derecho de Israel a existir y manifestamos nuestros deseos de paz para todos los pueblos de la región.-